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沢山たべて
ＢＢＱは最高です沢山おしゃべりした

沢山たべて
ＢＢＱは最高です沢山おしゃべりした

THE SERVICE CLUB OF THE YMCA
THE Y’S MEN’S CLUB OFATAMI

国際会長主題　 Moon Sang Bong
 「私たちは変えられる」
 “Yes,  we can change”
東日本区理事主題　 宮内 友弥
 「為せば、成る」
 “No challenge,  No fruit .”

アジア太平洋地域会長主題　田中 博之  
 「アクション！」
 “Action！”

富士山部部長主題　 渡邉 実帆  
 「生き活き！ワクワク！仲間と共に！」  
“For Lively!  and Exciting! 
          Together with fellow!”

●

熱海クラブ
会 長 主 題 熱く語り、共に学び、笑顔で参加、団結奉仕！

Speak with enthusiasm,learn togetjer,join with a smaile and unite for services!

［強調月間］

ユース
（CTIA・YEEP  
　　  ・STEP）

８月例会報告

在 籍 者
療養会員
広義会員
出 席 者
ビジター
ゲ ス ト
メネット
コメット
出 席 率

46 名
1 名
 名

42 名
4 名
 名

 
37 名

95 ％
計 83 名

ス マ イ ル

8 月
累計

0円
104,500円

ＹＭＣＡ基金

8 月
累計

0円
7,791円

ＢＦ基金 ８月

切手
累計
現金
累計

 ０kg
 ０kg
0円

95,000円

 ７月メーキャップ ７月訂正出席率

3 名 100 ％
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＊お誕生日おめでとう＊

＊結婚記念日＊

岡田  卓史  君20 日

諸  岡   愛      さん
村  上 清 子 さん
西  島 照 子 さん
越  村 克寿子 さん
池  田 君 代 さん
石  村 なほみ さん
泉明寺 克 美 さん

4日
15日
16日
17日
18日
18日
24日

･･･ メネット ･･･

泉明寺みずほ 君・ 克 美 さん
小林  秀樹  君・ 和 海 さん
矢崎  至宏  君・ 洋 子 さん

16日
23日
26日
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今月の聖句

祝 ＤＢＣトライアングル締結のご報告

　この度、京都パレスクラブ・東京グリーンクラブと念願の
トライアングルを無事締結致しました事を、メンバー皆様に
ご報告いたします。締結に関しまして、皆様のご理解ご協力
に感謝申し上げます。　　　
　２０１８年 9 月 9 日（日）京都部部会会場である、グランドプ
リンスホテル京都別室にて、西日本区理事遠藤ワイズ、東日
本区直前理事栗本ワイズ、アジア太平洋地域会長田中ワイズ
に御立合い頂き、西日本区国際交流主任中井ワイズの司会進
行により、約３０人の出席者にて無事に調印式を終わらせて
参りました。この締結に当たりＤＢＣ札埜委員長並びに委員
会の皆様には、大変なご苦労ご尽力をお掛け致しました。ク
ラブ会長として、心より感謝申し上げます。
　詳しい事は、札埜委員長より次月号にて報告させて頂きま
すので、皆様楽しみにお待ち下さい。

会 長  梅田 邦彦

▲

熱海ＹＭＣＡから ＜９月 理事運営委員会＞
●２０１８ 年 ９月 ６日（木）  熱海ＹＭＣＡセンター 18：00～

■第３３回英語スピーチコンテスト
　・平成３０年１１月２４日（土）熱海起雲閣にて開催

■センター駐車場防水、舗装改修工事
　・７月２７日完了

■移動理事会茨城 YMCA 訪問
　・１０月４日実施  マイクロバス用意する

▲

第３回 役員会報告
平成30 年９月３日（火）19：30より　於：ワイズ事務所
◎ 会長挨拶  会長  梅田 邦彦
● 報告事項
１．９月予定.......................................................... 報告
２．国際大会の報告................................................ 報告

● 議  題　 議 長  会 長  梅田 邦彦
１．９月例会プログラムについて................................. 承認
２． 新旧慰労激励会の決算について........................... 承認
３．８月納涼例会の決算について............................... 承認
４．ドッジボール大会について................................. 承認
５．前年度BFポイント成績優秀者について............... 承認
６．矢崎Y’s銀婚式記念品について.......................... 承認
７．臨時総会について............................................. 承認

*次回会合：10月１日（月）

2018年  9月例会プログラム
日　 時・・・９月24日（月）18：30～
会　 場・・・熱海ＹＭＣＡセンター
受　 付・・・石村 孝治 君   草柳 義則 君
司　 会・・・蛭田 泰造 君

1.点　　鐘
1.聖句朗読・開会の挨拶
1.国歌斉唱・ワイズソング
1.ワイズの信条・主題 唱和
1.会長挨拶
1.ゲスト・ビジター紹介
1.食前の言葉
1.会　　食
1.書記報告
1.委員会報告
1.ドッジボールのルール確認
1.次期に向けた抱負
1.誕生日・結婚記念日
1.スマイル
1.出席・スマイル・基金報告
1.閉会の言葉
1.点　　鐘

※例会終了後に総会がございます

会　 長　梅田 邦彦 君
日下 智博 君
全　　員　

田中 秀宝 君
会　 長　梅田 邦彦 君
会　 長　梅田 邦彦 君

後藤 軍治 君

齋藤熱書　 記　松永 正考 君
各 委 員 会　

直前会長　山崎 英史 君
A副会長　深澤 勇弘 君

司　会　者　
親睦委員会　
各 委 員 会　

A副会長　深澤 勇弘 君
会　 長　梅田 邦彦 君

▲

８月 例会報告 ［広報会報委員長］橋本　一実

　８月２６日（日）１８時からラスカ熱海屋上にて８月
例会が開催されました。
　今回は、メンバーの渡辺ワイズのご配慮で例会後
にＢＢＱ親睦大会が開催されることとなり、例会も通
常の第４月曜から日曜に変更し、多くの皆様に参加
いただけるように工夫するとともに例会もできるだ
けコンパクトにして楽しい
時間をより多く活用できる
ようにメンバー一丸となっ
て進行に努めました。ハン
ドマイクを使っての例会も
なかなか新鮮でした。さぁ～
飲むぞ～食べるぞ～！！

10月 例会担当予告≪例会日≫１０月22日於：YMCAセンター 

受 付

司 会

信 条

矢崎至宏君
越村  修  君

橋本一実君

清水  仁  君

食前の言葉

閉会の言葉

森    重雄君

小林秀樹君

村上達也君

聖 句 朗 読
開 会 の 挨 拶

梅 田 邦 彦
橋 本 一 実
石 村 孝 治
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ＩＹＣに参加「心からの感謝」 泉明寺さくや（コメット）

　１６歳の夏。私はＩＹＣにより韓国
に滞在した。今回私は英語を得意と
するという只一点によって推挙して
頂いたので、できるだけ沢山の外国

人と会話し文化の理解に努めようと思った。その為
にも、昼夜問わず交流せねばならない。私は大いに
ナイトアウトに精を出した。夜遊び、ともいう。学校
の先生には内緒にしておくが、日本が生み出した大
いなるカルチャー「カラオケ」に毎晩繰り出しては
各国の友人達と友好を深めた。
　昼間のプログラムはどれも魅力的だった。例えば、
暴力を世界からなくすためにはどうすればいいかを
テーマとしたセッション。各国で問題となっている
暴力を挙げ、それに対する自分たちの対応を考える。
改めて他国のバイオレンスの深刻さを知り、自分の
恵まれた環境に感謝する思いが募った。この他、リー
ダーシップをとる事、各国のリーダーになる事につ
いて学んだ。私はこれまで自分がその様な気質にあ
るとは思っていなかったが、この学びによって「リー
ダーとして力強く先導していく」という気持ちが芽
生えた気もする。生き方に影響を受けたプログラム
である。

　そしてカルチャーナイト。毎晩の活動によって各
国に友人ができた私はこの場でその成果を発揮す
る事となった。ソーラン節を踊る日本人の私と、サ
リーの裾を翻して舞踊を披露するインド人と心が一
つになった夜であった。
　ＩＰナイトには、３，０００人を超える人の中から熱
海ワイズの皆様を見つけた時、嬉しく胸が一杯に
なった。
　今回の派遣を通じてワイズの皆様に申し上げたい
のは、心からの感謝である。お陰様で沢山の学びを
得た。今後は大学生のユースサークルに入り、積極
的に活動してゆきたい。もちろん熱海ワイズにもコ
メットとして力を尽くしてゆきたい。本当にありが
とうございました。

第７３回国際大会（韓国・麗水） ＩＢＣ・ＢＦ副委員長　三井　敏正

　大会は２０１２年に韓国南部にある
麗水市（ヨスし）で行われた海をテー
マにした海洋万博（麗水ＥＸＰＯ）で
建てられたExpo Convention Center

などの施設を利用して行われた。今は Yeosu Expo 
Ocean Parkとなっている港の広大な敷地にあり、熱海
と沼津クラブは近くのベネチア・ホテル、グロリーは会
場から少し遠いユーキャッスルに宿泊した。台風が心配
されたが我々八名はほぼ時間通りに釜山の金海（キメ）
国際空港に到着した。迎えの手配に若干のトラブルが
あったが、マイクロバスで二時間かけて麗水のホテルに
到着した。日本と同じく大変暑く、全体大会や IPIP（直
前国際会長）ナイト、IPE（次期国際会長）ナイト、IP（国
際会長）ナイトと呼ばれる夜の大きなイベントは野外会
場のため四日間この暑さに悩まされた。また、これらの
参加は指定のホールで夕食を食べてからの移動であり、
食事をしながらのいわゆる晩餐会のようなものはな
かった。９日の到着時の登録は熱海クラブ５０周年に来
てくれた麗水クラブのキム・ジンホ氏が声をかけてくれ
て面倒を見てくれたのでとてもスムーズにいった。その
後も、釜山アルファクラブ、麗水クラブのメンバー達と
の交流のかけ橋になってもらった。三日に及ぶ大会は直
前会長、会長、次期会長、新役員の紹介、スピーチ、活
動報告、各賞の授与、踊りや歌のショウなどが中心に行
われ、更にフォーラム、エクスカーションなどが盛り込
まれていた。二日目の午前中にフォーラム「医療援助、
Roll Back Malaria 募金及び寄付活動」に参加した。三

日目の午前中はセミナールームで行われた国際アジア
太平洋地域会議において栗本直前理事が東日本区の現
状や活動に関する報告を英語で発表した。今大会の参
加者は延べ約３，０００人ということで名簿は作成されて
いなかった。人数の多さからか開催場所や予定の変更
などの連絡が錯綜し混乱したこともあった。すべてを
掌握する案内所の必要性を感じた。ともあれ、私たち
グループは１２日無事に麗水から成田に飛び、余裕を
もって帰宅できた。

大盛況 !! 親睦バーべキュー大会 親睦メネットサービス委員長　清水  仁

　８月２６日の日曜日に８月定例会
兼家族会で、熱海駅ラスカ屋上にて
ＢＢＱを行いました。

　渡辺ワイズのご尽力により、ワイズにて貸切で使用
することが出来ました。
　メンバー、メネット、コメットと総勢８３名の参加で
した。従来のＢＢＱスタイルと異なり、今年は各テーブ
ルにてのＢＢＱ大会となりました。
　正直、食材の配分が整っていなかったので、テーブ
ルによっては食材が多かったり、少なかったりしてし
まいましたが、そこはワイズの精神で、個々に分け合っ
たりし、何とか分配が上手く出来た方ではないかと思
います。私のアナウンス不足により、サザエがあっと
いう間に無くなり、行き渡らなかった方々には大変申
し訳なく思っております。やはりＢＢＱ専用会場です
ので、設備も整っており、他のテーブルへの移動等も

スムーズに出来、交流も上手く出来ていたのではない
かと思います。最後の片付けも、借りた時より綺麗に
して返そうの呼びかけに、全員でスムーズに手早く出
来たと思います。
　コメット達にとっても、とても良い夏の思い出となっ
た事と思います。差し入れをして頂いたメンバーの皆
様本当にありがとうございました。
　メンバーの皆様本当にお疲れ様でした。

他クラブ初例会訪問 書 記　松永 正考

　伊東、沼津三島御殿場合同、富
士富士宮合同、下田クラブの計 4
回 7 クラブの初例会を訪問して来
ました。(グローリークラブはサマー

キャンプと同日となってしまい参加出来ない旨、事前に
お詫びしておりました。グローリークラブ初例会に訪問
された栗本直前理事、山崎直前会長をはじめ、メンバー
の皆様、ありがとうございました。)
　伊東クラブ初例会は、富士山部初例会のトップバッ
ターであり、各クラブの会長も大変緊張されている様
子でした。しかし、沼津三島御殿場クラブ、富士富士宮
クラブと進むにつれ、お会いする顔ぶれが同じ方ばか
りということもあり、和やかな雰囲気の中、各会長のス
ピーチも慣れた様子になってきました。最後の下田ク
ラブでは熱海クラブ梅田会長はいつもの饒舌に加え、

「ごきげんよう！」と
締めくくるほど、梅田
節を披露され、会場
を沸かせていました。
勿論、各クラブへ熱
海クラブの事業計画
書をお渡ししながら、
1年間のご協力と継続した友好関係をお願いしました。
　始まったばかりの梅田年度もあっという間に１ヶ月
が過ぎました。会長主題は「熱く語り、共に学び、笑
顔で参加、団結奉仕」です。皆様のご協力があって成
し遂げることができる会長主題となっております。私
自身もあっという間の 1 年間をやり残しのない、充実
したものにしたいと思います。皆様の絶大なご支援・
ご協力を今一度宜しくお願い致します。


